

« Sécurité routière : Priorité au partage de la route et à la prévention des récidives »



Le parti (MR) a récemment dévoilé ses nouvelles propositions en matière de sécurité routière, mettant en avant des mesures concrètes pour lutter contre les principales

causes des accidents mortels : la vitesse inadaptée, la distraction au volant et la conduite sous influence. Ces initiatives visent à réduire drastiquement les risques sur les routes tout en favorisant un meilleur partage de l'espace routier.

#### Renforcement des contrôles routiers

Afin de dissuader les comportements dangereux, le parti prône un renforcement des contrôles routiers, notamment grâce à l'installation accrue de radars intelligents et à une présence policière plus visible. Ces mesures visent à assurer un respect strict des limitations de vitesse et des règles de circulation.

#### Lutte contre la récidive

Une attention particulière est portée sur la prévention de la récidive. Pour cela, l'utilisation des banques de données sera intensifiée afin d'identifier les conducteurs ayant déjà commis des infractions graves. Ces derniers pourraient être soumis à des sanctions renforcées, incluant des programmes de sensibilisation ou des obligations de réhabilitation.

#### Encourager les outils d'aide à la conduite

Le parti propose également de promouvoir l'utilisation d'outils d'aide à la conduite, comme les systèmes d'alerte de franchissement de ligne, les dispositifs de freinage d'urgence, ou encore les éthylotests antidémarrage pour les conducteurs ayant un historique d'alcoolémie au volant. Ces technologies, associées à des campagnes de sensibilisation, visent à réduire les erreurs humaines, souvent à l'origine des accidents.

En adoptant ces mesures, le parti entend non seulement renforcer la sécurité sur les routes, mais aussi encourager une prise de conscience collective sur l'importance du partage de la route et de la responsabilité de chacun.

D.Ali